



La Escuela Primaria Garfield

“Sea honesto, alegre, único, humilde, sea usted mismo”

Denzel Washington

7 de marzo de 2023



Mensaje del Principal

El mes de la Historia de la Mujer se celebra en marzo. En los estados unidos, el mes de la historia de la mujer trae sus raíces desde el primer día de la mujer internacional en el 1911. Nuestra nación finalmente encontró apropiado el reconocer un grupo de ciudadanos que a través de la historia han sido silenciados. Mientras celebramos el Mes de la Historia de la Mujer, vamos a levantar las voces, contribuciones y el acto de valor de las mujeres en el margen.

La primavera se esta acercando y el aprendizaje está en pleno desarrollo en la escuela primaria Garfield. Como usted tal vez sabe, este es un tiempo durante el año donde los estudiantes hacen lo más de lo académico y perfeccionan su aprendizaje social. Hacen la escuela una prioridad. Muy pronto el tiempo va a cambiar con la primavera a la vuelta de la esquina. Puede ser un desafío el mantener a nuestros estudiantes enfocados en el aprendizaje. ¿Qué puedes hacer para que la escuela sea la prioridad más importante para su hijo(a)? Mantén estas ideas en mente:

- Haga la asistencia su prioridad principal. Déjale saber a su hijo(a) que a menos que estén enfermos, ellos tienen que asistir a la escuela (y estar a tiempo.)
- Mantente positivo. Trate de ser un ejemplo positivo para su hijo(a) aun cuando tu día se ha convertido en un desafío. Si tu demuestras una actitud positiva de tu trabajo, tu hijo(a) hará lo mismo y se sentirá bien.

Padres y tutores, gracias en demostrarle a sus hijos(as) de lo que son capas. Por apoyar sus sueños y por creer en sus dones y talentos. El personal de Garfield, le da las gracias por mantenerse firme con nosotros como compañeros y defensores en la vida del aprendizaje de su hijo(a).

Sin los niños, familias y el personal nosotros no estuviéramos tan cerca en ser la escuela que estamos trabajando en convertirnos.

Finalmente, ten en cuenta que usted no tiene que ser regulados a las conferencias de padres para comunicarse si tienen preguntas, preocupaciones o necesidades por favor de llamar. Estamos aquí para servirle a sus hijos y familias. Por favor de comunicarse con la maestra de su hijo(a), el personal de la oficina, o conmigo si desea programar una reunión para discutir situaciones que se levanten. Como siempre, gracias por hacer nuestros compañeros en este trabajo tan importante de ayudar a su hijo(a) disfrutar el aprendizaje y para prepáralo para un futuro brillante.

Con mucho cariño

Sr. Monteleone

Actualizaciones del examen estatal de Ohio

Padres, cuando regresemos de las vacaciones de primavera los estudiantes del 3º, 4º y 5º tomaran el examen estatal de Ohio. Estos exámenes miden el progreso de cada estudiante de acuerdo a los estandartes de aprendizaje del estado de Ohio. Estos estandartes les informan a las maestras lo que sus estudiantes deben saber y lo que ellos pueden hacer al final de cada grado o curso. Mas información a seguir. Manténgase conectado.

Servicios Vinculados en Garfield:

Padres, esto es un recordatorio amigable que las escuelas de Lorain y Garfield están comprometidas en proporcionar apoyo a todos los niños y familias con o en riesgo de salud mental u otros desafíos para que ellos puedan triunfar en el hogar, en la escuela, en la comunidad, y durante su vida. Además de nuestra consejera la Sra. Campbell Curry también nos hemos unido con "Nancy Lowrie y Associates & Mindfully, y ACE Day Treatment." Por favor lea los servicios que ofrecen a seguir.

"Nancy Lowrie y Associates & Mindfully:"

Proporciona servicios de consejería en la escuela los martes y jueves en la escuela primaria Garfield. Ellos ofrecen apoyo individual, en grupo, o sesiones familiares. Las sesiones individuales con los estudiantes serán sobre temas de cómo lidiar con las burlas e intimidación (bullying), controlando el trastorno alimenticio y el hacerse daño a sí mismo, estrategias en cómo manejar el enojo, depresión, ansiedad, ADHD, el dolor de una pérdida (duelo) y el trastorno del estado de ánimo u humor.

"ACE Day Treatment:"

Proporciona consejería individual en la escuela primaria Garfield los lunes y miércoles. Ellos ofrecen apoyo a los estudiantes en las áreas sobre los pensamientos de suicidio, ansiedad severa, peleas, el fracaso en las clases, estos son solo algunas áreas de ayuda. ACE Wellness Center proporciona un programa de consejería intenso después de clases para niños y adolescentes de las edades de 5-18 que tienen dificultades severas emocionales y de comportamiento, las cuales incluyen, pero no son limitados a impulsividad, arrebatos, y trauma. Se proveerá transportación.

Las maneras en que los padres pueden ayudar a sus hijos tener éxito en los Exámenes Estandarizados

Los exámenes estandarizados son muy comunes hoy día y las proyecciones nunca han sido tan altas. Estos exámenes son usados para medir el éxito del estudiante y le notifica a la escuela las áreas que tienen que mejorar. Es extremadamente importante que como padres frecuentemos en estimular sus acciones. El ayudar a su hijo sentirse confiado, bien preparado y listo para ser exitosos es una motivación que debemos juntos con los maestros animar. Aquí hay algunas maneras que puedes ayudar a su hijo manejar la semana de exámenes.

- ✓ Dile que los exámenes le demostraran cuanto han aprendido. Anímalos que hagan lo mejor que puedan, pero no pongan tanto énfasis ya que puede causar estrés.
- ✓ Practica el formato del examen; ejemplo su hijo(a) tendrá que leer un párrafo y contestar las preguntas. Usando sus libros, dile que revise las preguntas al final de la primera sección y que después lean el párrafo. Esto le ayudara a saber que leer y como conseguir las respuestas.

Fechas Importantes:

10 de marzo: El final del 3º periodo de las calificaciones

17 de marzo: Las calificaciones estarán disponibles en línea

31 de marzo: **Vacaciones de primavera**

10 de abril: Los estudiantes regresan a clases

17 de abril: Empieza los exámenes estatales de Ohio

24 de abril: **No habrá clases para los estudiantes – Día de desarrollo profesional para los maestros.**

"Pon tu corazón, mente, y alma en los actos más pequeños. Este es el secreto del éxito."

-Swami Silvananda